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１ 平成２８年度重点課題事項の公表について 

各局長から資料に基づき報告。 

各局の平成２８年度 重点課題事項は、市ホームページにて掲載。（以下、質疑等） 

（岩田副市長）改めて各局長からの重点課題事項を聞かせてもらい、横との連携が必要な事業

が多くあるということを改めて感じた。局またぎの仕事の調整は副市長としての大きな仕事

の一つだと思っている。連携して取り組んでいきたいと思っているので、よろしくお願いし

たい。 

（村山副市長）基本は、各局長から報告があった重点課題事項が一歩でも前に進むよう、しっ

かりとサポートしていくことが必要であると思う。今年特に力を入れて取り組まなければな

らないと思っているのが、一つは 100周年で、せっかくの機会を活かすような取組をしてい

かなければならない。また、尼崎市に二つ大きな寄付があり、一つが尼崎城で、実際に城が

完成するのは先になるが、市民の方も関心がある内容であり、もう一つご寄付いただいた聖

トマス大学の施設の有効活用については、まだ方向性が見えてる状態ではないが、旧聖トマ

ス大学で何がなされていくのか、どちらも取組を進めていかなければならない。最後に自治

基本条例で、少子高齢、人口減少社会の中で、これからの時代を乗り切るための基礎条例で

あると思っており、力を入れていきたいと思っている。 

（市長）100周年に相応しい、ハードルの高い課題が満載だと改めて実感した。次の100年に向

けて、新たなスタートの年だと思っており、非常に身の引き締まる思いである。特に私のモ

ットーは「まず自分から」であり、この初心をしっかり踏まえ、まず自分から、そして市役

所からと広めていきたい。将来から振り返ったときに、ここが起点になったと言われる取組

を進めて、公務員を目指すなら尼崎が良い、学校の先生を目指すなら尼崎が良いという、そ

ういう人材を育めるまち、また、私たちの下支えがまちの色んな力を繋ぎ引き出していくよ

うな「ひと咲きまち咲きあまがさき」の取組を進めていくための、下地をしっかり作ってい

く年だと思っている。よろしくお願いしたい。 

 

 

５ その他 

・企画財政局長から、あまらぶアートラボ「Artist Gate 2016」について説明。 

・公営事業局長から、SG第43回ボートレースオールスターについて説明。 

 

 

以 上 


